



Calon Penghuni Tunggu Panggilan

■ Pemkot Segera Tutup Selter Covid-19 Tower 1 Rusunawa Bener

YOGYA, TRIBUN - Tower 1 Rumah Susun Sewa (Rusunawa) Bener, Kota Yogya, segera difungsikan kembali jadi hunian bagi masyarakat berpenghasilan rendah. Sebelumnya, selama lebih kurang dua tahun terakhir, fasilitas tersebut harus di-lhungsikan sebagai selter isolasi terpusat (isoter) Covid-19.

Sekretaris Daerah Kota Yogyakarta, Aman Yuradijaya, menjelaskan, pihaknya sudah mendiskusikan proses pengembalian fungsi itu, setelah sebaran virus corona di wilayahnya semakin melandai. Bahkan, sejak fenomena pelandian mulai terjadi sejak pertengahan 2022 lalu, tren pasien di selter tersebut menurun signifikan.

"Maka, kami ada kecenderungan mengembalikan Tower 1 Rusunawa Bener untuk kepentingan hunian. Artinya, (fungsi) kedaruratan Covid-19 di Tower 1 bisa segera diakhiri," ujar Aman, Kamis (19/1).

Meski demikian, ia memastikan, rumah sakit rujukan Covid-19 di Kota Yogya masih disiapkan secara penuh untuk mengantisipasi kondisi kedaruratan. Kemudian, pihaknya juga akan mengalkan beberapa strategi isolasi mandiri (isoman) ke wilayah, seandainya ada warga masyarakat yang terpapar virus corona.

Tapi, sejauh ini memang keputusan formalnya belum ada. Mudah-mudahan pada akhir Januari nanti sudah keluar keputusan resminya. Sehingga, pada Februari bisa kita mulai persiapan-persiapan untuk memungsikan kembali Tower 1 Rusunawa Bener se-

DIFUNGSIKAN KEMBALI

- Tower 1 Rusunawa Bener, Kota Yogya, segera difungsikan kembali jadi hunian bagi masyarakat berpenghasilan rendah.
- Selama lebih kurang dua tahun terakhir, fasilitas tersebut harus di-lhungsikan sebagai selter isoter Covid-19.
- Keputusan resmi penggunaan selter direncanakan akhir Januari.
- Tarif yang ditetapkan di Tower 1 pun bakal berada di kisaran Rp500-600 ribu per bulan.

bagai hunian masyarakat," tambahnya.

Terlebih, Tower 2 yang lokasinya juga berdampingan dengan Tower 1 dan dibangun belakangan, sudah lebih dahulu difungsikan fungsinya. Sebelumnya, Tower 2 pun sempat dimanfaatkan sebagai selter isoter Covid-19, meski jangka waktunya hanya beberapa bulan saja, saat sebaran virus memuncak di penjuru Kota Pelajar.

Kepala UPT Pengelolaan Rusunawa Kota Yogyakarta, Wisnu Windarto, menyampaikan, sejauh ini pihaknya sudah mengantongi daftar calon penghuni Tower 1. Adapun syarat mutlak yang harus dipenuhi meliputi, pemegang kartu tanda penduduk (KTP) Kota Yogya, berpenghasilan rendah, serta sudah berkeluarga.

"Ketika fungsi Selter (Covid-19) sudah dicabut dari Tower 1, maka kami tinggal memanggil mereka, yang sudah memasukkan formulir" urutinya.

Oleh sebab itu, ia memastikan, Pemkot tidak akan membuka pendaftaran kembali untuk mengumpulkan calon penghuni bangunan tiga lantai tersebut. Sebab, sebelumnya, pihaknya telah menerima pengembalian

berkas dari sekira 160 calon penghuni, di mana 44 di antaranya saat ini sudah terfasilitasi di Tower 2.

"Selebihnya, sesuai scoring, tinggal kami panggil 44 calon penghuni lagi, untuk menempati Tower 1. Jadi, kami tidak membuka pendaftaran lagi, tinggal ambil berkas yang sudah dikembalikan," ungkapnya.

Jika menengok Tower 2 yang sudah lebih dulu dihuni, tarif yang ditetapkan di Tower 1 pun bakal berada di kisaran Rp500-600 ribu per bulan. Kemudian, warga atau penghuni diberikan jatah masa sewa maksimal selama tiga tahun plus satu kali perpanjangan, agar unitnya bisa gantian ditempati penduduk lain.

"Karena masih ada banyak berkas, kan, insallah ini secepatnya, ya. Begitu (fungsi kedaruratan) dicabut, langsung kami panggil interview," lanjut Wisnu.

Sementara itu, Kepala Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Pemukiman (DPTKUP) Kota Yogyakarta, Hari Setya Wacana mengatakan, sebelum dihuni warga, petugas akan melakukan pengecekan lebih dulu. Sehingga, penghuni yang masuk pun bisa segera menikmati sarana dan prasarana yang telah disediakan di Tower 1 Rusunawa Bener tersebut.

Terlebih, ia tak memungkir, setelah lebih kurang dua tahun digunakan sebagai selter isoter Covid-19, cukup banyak penyesuaian ulang untuk dijadikan hunian bagi masyarakat. Karenanya itu, pihaknya secara khusus telah mengalokasikan anggaran pemeliharaan unit melalui gelontoran APBD Kota Yogyakarta tahun 2023.

"Makanya, akan kami cek dulu itu, berkaitan dengan kondisi bangunannya. Kalau ada kerusakan, segera kami perbaiki. Pemeliharaan Tower 1 Rusunawa Bener sudah ada di anggaran 2023," katanya. **(aka)**



TRIBUN JOGJA/ARZA
RIKAWATI
JADI HUNIAN - Tower 1 Rusunawa Bener, Kota Yogya, segera difungsikan kembali jadi hunian bagi masyarakat berpenghasilan rendah.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005